



Regierungsratsbeschluss vom 12. April 2022

Interpellation Nr. 22 Salome Bessenich betreffend Umgang mit Verner Pantons Farb-Passage; schriftliche Beantwortung

P225133

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Bauarbeiten für die erste Phase des Klinikums II des Universitätsspitals Basel (USB) beginnen nach aktuellem Planungsstand im Frühjahr 2023 mit der Baustelleninstallation. Der Verbindungsgang, in welchem sich das Werk von Verner Panton befindet, ist gemäss diesem Planungsstand per Mai 2023 für die Allgemeinheit nicht mehr passierbar. Das USB als Eigentümerin der Parzelle wird um eine angemessene Dokumentation besorgt sein und wird dabei von der kantonalen Denkmalpflege beraten. Vorgeschlagen wird auch die Einsetzung einer interdisziplinären Arbeitsgruppe, um konkrete Rahmenbedingungen für eine angemessene Dokumentation zu definieren und diese dann auch zügig umzusetzen.

